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An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Parlament 
1017 Wie n 

1980 02 15 

2 cf "1 lAB 

1980 -02- 1 8 
zu 293/J 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Hietl und Genossen vom 20. Dezember 1979, 
Nr. 2~3/J, betreffend Weinbesteuerun~, beehre ich mich mitzuteilen: 

Der Fragenkomplex Uber eine Reform der Getränkebesteuerung wird im Rahmen 
einer Unterkommission der großen Steuerreformkommission behandelt. Ein ab
schließender Bericht Uber das Ergebnis der bisherigen Beratungen der Steuer
reformkommission ist erst Ende Feber 1980 zu erwarten. Zum gegenwärtigen Zeit
punkt ist es daher noch nicht möglich, eine Stellungnahme darUber abzugeben, 
ob und a 11 enfa 11 s ab wann unter Bedachtnahme auf Vorschl äge der Steuerreform
kommission eine Änderung des gegenwärtigen Systems der Getränkebesteuerung in 
Aussicht genommen wird. 
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